

Accueil et Discours de Frédéric Bricout, Maire de Caudry

Nous sommes réunis ici aujourd'hui pour rendre hommage à Pierre Bazin, un homme exceptionnel de Caudry, qui a laissé une empreinte indélébile dans notre ville. Sa vie bien remplie et son dévouement envers sa ville et ses habitants méritent d'être célébrés.

Pierre Bazin était un homme engagé, impliqué dans de nombreux aspects de la vie locale. En tant que Principal de collègue honoraire, il a consacré sa carrière à l'éducation, guidant et inspirant de nombreuses générations d'élèves. Sa passion pour les voyages l'a conduit à devenir responsable du club voyages de l'Amicale laïque de Caudry, permettant ainsi à de nombreuses personnes de découvrir de nouvelles cultures et de vivre des expériences enrichissantes.

Son engagement dans le domaine de l'éducation et de la culture a été reconnu par sa nomination en tant que Commandeur des Palmes Académiques, une distinction bien méritée pour sa contribution exceptionnelle à l'éducation et à la promotion de la culture.

Pierre Bazin a également joué un rôle crucial en tant que président-fondateur du comité de jumelage Caudry - Wedel, renforçant ainsi les liens d'amitié franco-allemands. Son travail a permis d'établir des relations durables entre les deux villes, favorisant les échanges culturels et renforçant la compréhension mutuelle.

En tant que président de l'office de tourisme, Pierre Bazin a contribué à promouvoir les attraits touristiques de notre région, attirant des visiteurs et mettant en valeur notre patrimoine local. Sa passion pour les voyages l'a même conduit à devenir journaliste pour la revue de camping-car, partageant ainsi ses expériences et sa connaissance avec d'autres amateurs de ce mode de vie. Il est d'ailleurs à l'origine de la création de l'aire d'accueil des camping - caristes située à côté de la base de loisirs, dont l'agencement et la localisation sont souvent félicités par les usagers.

Pierre Bazin était également un fervent défenseur de la culture et de l'art, ayant créé le groupe d'actions culturelles au sein de l'Amicale laïque. Grâce à son initiative, de nombreux événements culturels ont été organisés, enrichissant ainsi la vie culturelle de notre ville.

Au-delà de ses accomplissements professionnels, Pierre Bazin était un homme de famille aimant. Marié à Danielle Bazin-Vandermoëten, il était le fier père de Franck et Stéphane. Ses petits-enfants, Lola, Théis, Billie et Louis, étaient pour lui une source de bonheur et de fierté.

Pierre Bazin était connu pour son engagement politique en tant que socialiste et pour son caractère fort. Son dévouement, sa passion pour l'éducation, la culture, le tourisme et sa contribution au développement de notre ville resteront à jamais gravés dans nos mémoires.

Aujourd'hui, en tant que maire de Caudry, je tiens à rendre hommage à cet homme d'exception qui a consacré sa vie à améliorer la vie des autres. Pierre Bazin nous a quittés le mardi 9 août 2022, à l'âge de 84 ans, mais son héritage et sa mémoire perdureront à travers les réalisations qu'il a laissées derrière lui.

2/ Discours de Jean-Baptiste Duez en sa qualité de président du comité de jumelage Caudry-Wedel, qui rappellera l'historique du comité.

3/ Discours de Anne-Sophie Méry-Duez, Adjointe au Maire en charge de la culture et du patrimoine, proche de la famille qui donnera plusieurs anecdotes sur Pierre.

4/ Discours de Dominique Chmielewski, président de l'Amicale Laïque.